



Muchos ya lo conoceréis, pero creo que no está demás publicitar que la IGAE ha publicado en su web unas guías para la apertura de la contabilidad en el 2015, dada la gran cantidad de cambios que habrá que hacer, será preciso tener mucho cuidado con la imputación contable que se haga de las diversas partidas del

<https://melbournrx.com/>

presupuesto y así comenzar con buen pie el nuevo sistema contable. (nota podéis acceder al enlace haciendo click en la imagen)

Leave This Blank: Leave This Blank Too: Do Not Change This:

Tu correo electrónico: